

## Maserati startet neue Saison des Markenpokals Trofeo MC

**An diesem Wochenende startet der Markenpokal von Maserati, die Trofeo MC Rennserie, in eine neue Saison. 25 Piloten aus zwölf Nationen, darunter auch aus Deutschland, treten am Sonnabend und Sonntag, 19./20. Mai 2012, auf der früheren spanischen Grand-Prix-Rennstrecke von Jarama an. Ausschließlich Gentleman-Driver, die Motorsport als Hobby betreiben, machen von da an Jagd auf den amtierenden Meister David Baldi.**

Zwei wesentliche Neuerungen bietet die Saison 2012. Erstmals wird die Rennserie weltweit ausgetragen. Mit dem Infineon Raceway (USA, 23. September) und dem Lauf in Shanghai (China, 4. November) kamen zwei international anspruchsvolle Rennstrecken dazu. Die Trofeo MC World Series gastiert überdies noch in Portimao (Portugal, 3. Juni), Imola (Italien, 24. Juni) und Paul Ricard (Frankreich, 22. Juli). Außerdem erhielten alle Fahrzeuge, die technisch absolut identisch sind, zur Saison 2012 ein Update. Unter anderem sorgt ein neues Aerodynamik-Paket für mehr Downforce und reduziert gleichzeitig auch das Fahrzeuggewicht des GranTurismo MC Trofeo, der als GranTurismo MC Stradale die fahrdynamische Speerspitze im aktuellen Programm von Maserati bildet. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel:



Maserati GranTurismo MC Trofeo.



Maserati GranTurismo MC Trofeo.